

ESTUDIO BÍBLICO #235
DOMINGO, 4 DE SEPTIEMBRE DE 2022
**TEMA: EL MISTERIO DE LA IGLESIA
DEL SEÑOR JESUCRISTO**

Dr. William Soto Santiago
Martes, 17 de septiembre de 1997
Ciudad Darío, Matagalpa, Nicaragua

Escritura: San Mateo 16:13-20

**LOS PASTORES APACENTANDO LAS OVEJAS
DEL SEÑOR JESUCRISTO CON CIENCIA
Y CON INTELIGENCIA**
(Reunión de ministros)

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 11 de diciembre de 2013
Coatzacoalcos, Veracruz, México

Así que cuando Cristo complete Su Iglesia, salga del Trono de Intercesión, ya no será más Sumo Sacerdote, sino comienza la labor de Rey, de León.

Y esa etapa: ya no habrá Sangre sobre el Propiciatorio. De ahí en adelante ya no serán añadidos al Cuerpo Místico de Cristo más personas, porque se habrá completado la Iglesia del Señor Jesucristo; pero habrá misericordia para muchas personas que serán impactadas por esa bendición tan grande que viene, y van a dar sus vidas por Cristo en la gran tribulación.

Todo eso está ligado a la Tercera Etapa, que será para la Novia, para las vírgenes prudentes, para la Iglesia (o sea, las vírgenes insensatas), y para el mundo.

O sea que lo que está en el Programa Divino para ser manifestado de parte de Dios en el Día Postrero, es una manifestación y un despertamiento espiritual que impactará al mundo entero.

Para ese tiempo también van a acontecer muchas cosas, y la naturaleza estará clamando con dolores de parto para dar a luz un nuevo mundo, un nuevo medio ambiente.

EL PROPÓSITO DE LAS SEÑALES

Dr. William Soto Santiago

Lunes, 23 de marzo de 2009

(Segunda actividad)

Minatitlán, Veracruz, México

Así que para los escogidos de Dios hay una bendición muy grande; y hay que estar pendiente a esas señales.

La señal del fin del siglo, la señal para el fin de la Dispensación de la Gracia, es la aparición de los Ángeles que llevarán a cabo la Cosecha; esos son los ministerios de Moisés y Elías surgiendo en medio del pueblo de Dios.

En la Iglesia del Señor surgirán, porque es la Iglesia donde está el Espíritu Santo a través de la historia de la Iglesia; y de ahí, más adelante, conectará con el pueblo hebreo, para llamar y juntar 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.

EL SELLO PREDICHO

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 1 de noviembre de 2013

Buenos Aires, Argentina

Estamos viviendo en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, en donde de un momento a otro se completará la Iglesia del Señor Jesucristo, y entonces Cristo saldrá del Trono del Padre, reclamará el Título de Propiedad, lo tomará, lo abrirá en el Cielo, y hará Su Obra de Reclamo como León; ya no como Cordero y ya no como Sumo Sacerdote sino como León, como Rey. Y entonces comenzará esa etapa gloriosa de reclamo de todo lo que ha sido redimido por Cristo con Su Sangre.

Por lo tanto, este Libro sellado con siete sellos es tan importante que está en la diestra de Dios.

Es el Libro más importante del Cielo, es el Libro de la Vida del Cordero, es el Título de Propiedad de la vida eterna, es el Título de Propiedad de toda la Creación.

Y vendrá a la Iglesia del Señor Jesucristo, por cuanto los creyentes en Cristo son herederos de Dios y coherederos con Cristo Señor nuestro. (Romanos, capítulo 8, versos 14 en adelante). Y si son herederos, entonces el Título de Propiedad de esa herencia

vendrá a esos herederos y coherederos con Cristo.

Por eso Cristo, como el Heredero de toda la Creación, lo toma y lo comparte con Sus coherederos, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

Del Sello número Cuatro en adelante, son sellos predichos; los cuales se cumplirán y luego serán abiertos al público, para que sepan cómo se cumplieron, lo que estaba dentro de cada uno de esos sellos.

• Ya tres sellos han sido abiertos, y ya es historia que es conocida por los creyentes en Cristo que han leído los mensajes del reverendo William Branham; a través del cual, Dios por medio de Su Espíritu en él, reveló los misterios contenidos en el Primero, Segundo y Tercer Sello, y cómo se cumplieron.

• Y ahora, el Cuarto Sello es un sello predicho, que se cumplirá en este tiempo final;

• y el Quinto Sello tiene que ver con los judíos;

• y el Sexto Sello también tiene que ver con los judíos;

• y el Séptimo Sello tiene que ver con la Iglesia del Señor Jesucristo, porque es la Venida del Señor; y también tiene que ver en parte con los judíos.

Por lo tanto, si el Cuarto, Quinto, Sexto y Séptimo Sello son sellos predichos, aunque en muchos de ellos está dicho lo que va a suceder, ahí nos quedamos y leemos lo que el Espíritu Santo dijo a través del reverendo William Branham con relación al Cuarto Sello, al Quinto Sello, al Sexto Sello y al Séptimo Sello.

El Sexto Sello es con Israel. Son los Dos Olivos, son Moisés y Elías: los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose en el Día Postrero con los judíos.

(...) Habrá otra etapa difícil para Israel durante la gran tribulación: la apretura de Jacob (de Jeremías, capítulo 30); ahí vendrá una situación difícil para Israel, pero ya eso será en la gran tribulación. Eso está en Apocalipsis, capítulo 12, versos 1 al 17, todo eso que va a suceder allí.

Y ahora, eso es un sello predicho. Como el Cuarto Sello (el Cuarto Sello es un sello predicho de lo que va a suceder), también el Quinto Sello: nos habla de algo ya histórico y de algo que está en el futuro, que corresponde a los consiervos y sus hermanos que serán muertos como ellos, serán mártires también; esos serán los que

estarán escuchando el Mensaje que les traerán los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías, los cuales luego la bestia los matará.

Y el Sexto Sello son los ministerios de Moisés y Elías, de los Dos Olivos; y se abre el Sexto Sello con un terremoto terrible. O sea que hay muchas cosas que van a suceder bajo la apertura de esos sellos.

Mientras no están abiertos en cuanto a su cumplimiento y proceso de cumplimiento, no se ve lo que aquí dice; pero luego, cuando se esté cumpliendo cada cosa, la vamos viendo, y la estaremos estudiando a medida que van cumpliéndose estos sellos, que son sellos predichos.

Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor, que es el misterio más grande, no solamente de la Tierra sino del Cielo también; del cual Cristo dijo que nadie, ni en el Cielo, nadie en el Cielo conoce ese misterio; ni aun los ángeles conocen; ni aun los ángeles conocen el día y la hora de la Venida del Señor.

Por lo tanto, oramos a Dios, pedimos que nos fortalezca y nos afirme cada día más en Su Palabra, en Su Mensaje para este tiempo final; y nos ayude a estar bien agarrados, como Jacob del Ángel de Dios, del Ángel del Pacto, del cual se agarró Jacob; que era, nada menos: Cristo.

Así también Israel se va a agarrar en este tiempo final cuando lo vea. Y eso vamos a dejarlo quietecito ahí, porque todavía le falta un tiempito para Dios volver a tratar con el pueblo hebreo; ahora le toca a la Iglesia del Señor Jesucristo.

Desde el Día de Pentecostés en adelante, le toca a la Iglesia del Señor Jesucristo bajo el Nuevo Pacto; y Dios, cuando haya completado Su Iglesia y transformado a los vivos, y a los muertos los haya resucitado en cuerpos eternos; luego de eso es que tratará con Israel. E Israel dirá: “Este es el que nosotros estamos esperando”. Como vieron a José entre los gentiles, allá en Egipto, verán la Venida del Señor en medio de Su Iglesia y con Su Iglesia.

Lo que espera Israel lo tendrá la Iglesia del Señor Jesucristo: la Venida del Señor. Ellos van a creer, pero tienen su tiempo. Ahora le toca creer a la Iglesia del Señor Jesucristo para prepararse para su transformación y arrebatamiento al Cielo, para estar en la Cena de las Bodas del Cordero.

Impreso en Puerto Rico